

Les élèves en classe de neige à Chamonix



NEIGE. Les élèves de CM1 et CM2 au chalet des Aiguilles.

Grâce à l'aide financière du Conseil départemental, de la municipalité et des parents, mais aussi à une vente de sacs qui a eu beaucoup de succès, les élèves de CM1-CM2 de Mme Lascaux, de l'école de Lagraulière, sont partis en janvier au Chalet des Aiguilles de l'ODCV 19 à Chamonix.

Pendant ce séjour, les enfants ont découvert le milieu montagnard en hiver : ils ont pratiqué le ski, encadrés par des moni-

teurs ESE, ont fait une sortie en raquette en altitude, ont visité des musées (Musées des Cristaux, Château des Rubens...). Ils ont découvert l'histoire de la ville de Chamonix grâce à l'Office de Haute-Montagne) et de la première ascension du Mont-Blanc, et admiré de magnifiques paysages (Mer de glace, les aiguilles de Chamonix, l'aiguille du Midi...). Ils ont aussi été sensibilisés aux conséquences du réchauffement climatique

sur les glaciers et ont même assisté à un match de hockey sur glace.

Les élèves sont rentrés avec de merveilleux sou-

venirs. Ils continueront à travailler sur le milieu montagnard en classe et exposeront leurs travaux en fin d'année. ■